

「しまね探究フェスタ 2021」に参加しました

2月4日(金)、「しまね探究フェスタ 2021」が開催されました。この「しまね探究フェスタ 2021」は、島根県内の高校生が、総合的な探究の学習で取り組んでいることを発表する場です。今年度はオンラインで開催され、本校から2年生5名と3年生1名が参加しました。

2年生の5名は、現在、総合的な探究の時間で行っているプロジェクト「田舎めして魅力発見！」について発表しました。地域パートナーとの活動や「オリジナル田舎めし」のレシピ開発、ホームページ開設に関しての発表を行いました。発表後、参加者から多くの質問、アドバイス等をいただきました。

3年生の1名は、「雲南絵本プロジェクト」に関して発表を行いました。発表者自身が製作した絵本を通して、雲南市の魅力を知ってもらうこと、その絵本製作で苦労したことなどに関して発表を行いました。質疑応答の時間では、本校生徒が参加者にアドバイスを求めるなど、活発な意見交換が行われました。

発表の時間以外は、他校の発表を聞きました。発表に関するメモをとりながら、途中で他校の生徒に質問をしたり、チャット機能を使って他校の発表者に応援メッセージを送ったりするなどして、他校の生徒や参加者との交流を行いました。

発表は終始和やかな雰囲気で行われました。参加した生徒たちは、他校の取り組みから、多くの気づきや参考にしたいことを学びました。

